



PSIM Yogyakarta Kontra Dewa United Brajamusti Beri Dukungan Secara Langsung

YOGYA, TRIBUN - Kelompok suporter PSIM Yogyakarta, Brajamusti, dipastikan memberikan dukungan langsung kepada penggawa Laskar Mataram saat melakoni laga perdana di babak delapan besar Liga 2 2021/2022 kontra Dewa United di Stadion Wibawa Mukti, Cikarang.

Media Officer PSIM Yogyakarta, Ditya Fajar Rizkizha mengatakan, suporter klub berlogo Tugu Pal Putih tersebut diberi kuota sebanyak 100 orang untuk menyaksikan laga kontra Dewa United yang digelar pada Kamis (16/12) lusa mendatang.

"Kuota untuk masing-masing tim sebanyak 100 orang pada laga perdana babak delapan besar. Ini menjadi uji coba penonton hadir secara langsung di stadion. Suporter wajib patuh protokol kesehatan seperti menjalani tes swab antigen dan memakai masker," ujar Ditya, Senin (13/12).

Presiden Brajamusti, Muslich Burhannuddin menyambut positif uji coba pertandingan sepak bola dihadiri langsung oleh suporter. "Bagi kami, ini menjadi kabar gembira setelah hampir dua tahun tidak bisa menyaksikan tim kebanggaan berlaga di stadion," ujar pria yang akrab disapa Tole ini.

Namun Tole menyebut, kebijakan ini menimbulkan dilema lantaran kuota yang diberikan untuk masing-masing tim terbatas. Pihak pengurus Brajamusti, diakui Tole merasakan dilema untuk mendistribusikan kuota tersebut secara proporsional kepada anggota Brajamusti.

"Perihal kuota yang diberikan, tengah dirembuk bersama Departemen Tour dan

Tamu Brajamusti untuk komposisinya. Kami juga akan mengakomodir teman-teman Brajamusti yang berdomisili di Jakarta, yakni Brajamusti Batavia," ujar Tole.

"Intinya kami ingin yang mendapat kuota menyaksikan secara langsung ke stadion ialah suporter yang betul-betul militan dalam memberikan dukungan, dengan jumlah yang dibatasi, dukungan yang diberikan harus kenceng, benar-benar dirasakan langsung oleh para pemain," lanjutnya.

Lebih lanjut, Tole berpesan kepada para anggota Brajamusti yang tidak mendapatkan kuota menyaksikan secara langsung di stadion, untuk tidak perlu berangkat ke Cikarang apalagi mendekati ke area Stadion Wibawa Mukti.

"Harapan kepada penggawa Laskar Mataram, tahun ini dapat dimaksimalkan perjuangannya. Sebab kompetisi musim depan mungkin akan lebih berat apabila berjalan normal, ketika sudah tidak pandemi. Untuk mencapai target lolos ke Liga 1, tahun ini menjadi momentum yang bagus.

Melalui akun media sosialnya, wadah suporter Brajamusti membuka pendaftaran untuk 80 suporter Laskar Mataram yang ingin mendukung langsung klub kebanggaannya berlaga di Stadion Wibawa Mukti, Cikarang.

Dalam cuitannya, Brajamusti juga menyampaikan beberapa poin syarat untuk menyaksikan langsung ke stadion. Satu di antaranya yakni sudah melakukan vaksin Covid-19 dosis kedua, dan terdaftar dalam aplikasi 'PeduliLindungi'. (han)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 08 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005